



KONDOLENZEN

Robert Barth



Lieber Robert.

Ja. Unsagbar traurig sind wir. Ein Abschied. Auf Zeit. Du warst Impulsgeber, Ideensprudler, inspirierender Freund und jahrelanger Wegbegleiter unseres Festivals der Träume und seiner Menschen dort, Erfinder von „Galachen“, unser Motivator und ein positiv-kritischer Geist.

Visionär. Freigeist. Menschenmöger. Nun bist Du vorausgegangen. Wenn man sprachlos ist, sucht man nicht nur nach Worten sondern auch nach Erklärungen. Wir haben keine. Vielleicht gibt es auch keine. Traurig sein. Hilft ein wenig. Und Erinnerungen aufzurufen macht es nicht besser, aber erträglicher.

Es war schön Dich kennen, schätzen und erleben zu dürfen. Dafür sind wir dankbar. Du fehlst. Wo immer Du, warum auch immer Du da bist, wo Du bist. Es soll Dir nur gut gehen. In einer innigen Umarmung. Lebewohl.

Dein ganzes Festival der Träume-Team
mit Marlis und Herbert Waltl.

Innsbruck, im November 2018

festival
der
träume

Trauerkerzen



Ernst &Gabi
24.11.2018



Elisabeth Hirzinger Brixen im Thale
16.11.2018



Sandra Steixner - Ruhe in Frieden Robert!
16.11.2018



Vroni W.
16.11.2018



Mei, es ist einfach traurig - ich wünsch dir Frieden...
15.11.2018



Alfred "Alfie" Lerchbaumer
14.11.2018



Brigitte Zobl Igls
14.11.2018



a liachtl aus baumkirchen
14.11.2018



Fam. Maurer, Kostümverleih Hundegger-Maurer
14.11.2018



Vroni K.
14.11.2018



Prof.Ing.Helmut Mader, LTPräs.a.D.
14.11.2018



Ruhe in Frieden
14.11.2018



Ingrid Sigl
14.11.2018



A liachtl für di
14.11.2018



Ruhe in Frieden
14.11.2018



Von guten Mächten geborgen
14.11.2018

Kondolenz